

Fecha: 30-01-2026
 Medio: El Mercurio de Calama
 Supl.: El Mercurio de Calama
 Tipo: Noticia general
 Título: Llanan a calameños a donar sangre para el stock del HCC

Pág.: 3
 Cm2: 730,5

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad: No Definida

Llanan a calameños a donar sangre para el stock del HCC

DEn promedio están llegando siete donantes al día. Al mes se requieren de 600 a 700 mil. Instan a la comunidad a ayudar a salvar vidas.

rellana G.
 llana@mercuriocalama.cl

Un llamado a la donación de sangre efectuó la Unidad de Medicina transfusional del Hospital Cisternas (HCC), debido que ha experimentado de su banco, "y que ha lo en el último mes una a donación", dijo Natalia, tecnóloga médica deicio del HCC.

a un recinto asistencial características, el pro de donaciones diarias ser al menos de unas onas. Pero a diario es-endo no más de 7, y eso debajo de lo requerido o que se necesita en el Carlos Cisternas".

DO

Pérez informó que "la que es donada en la de Medicina Transfusional debe ser trasladada a aasta, y desde donde se uye a los recintos asis-ss de la región, recibiendo stock para trabajo lario".

nes, y el requerido, de-rumos 1.000 donantes, tamos llegando a los mente, y eso es muy ; por eso que reforzamado a la comunidad sangre, colaborar con ra pacientes que lo re-



LLAMAN A LA COMUNIDAD A DONAR SANGRE DEBIDO AL BAJO STOCK QUE PRESENTA EL HOSPITAL.

1.000

donantes al mes requiere la Unidad de Medicina Transfusional del Hospital Carlos Cisternas.

querirán, y que ayuda a ademas a otras tareas médicas muy importantes en el hospital", agregó la tecnóloga médica del HCC.

USOS

La demanda interna al stock

del Banco de Sangre del Hospital Carlos Cisterna "la requieren pabellones, Maternidad, Urgencias, y para el tratamiento de patologías, y priorizados para las atenciones médicas, y que requiere además otros servicios y unidades", dijo Natalia Pérez.

En una donación se aportan 450 mililitros de sangre por persona, "y de la cual se puede atender a tres pacientes. Hoy estamos con niveles muy bajos en donación de sangre, y se requiere mucha para continuar

con procesos médicos, urgencias, contingencias y patologías", dijo la profesional.

De lunes a jueves a contar de las 8 de la mañana, y hasta las 15 horas la Unidad de Medicina Transfusional del HCC, recibe a donantes, "y el día viernes desde 8 de la mañana a 13.30 horas. Se requiere que el donante llegue habiendo consumido desayuno, y el procedimiento dura cerca de 40 a 45 minutos o agendar cita al 552599712", informó la tecnóloga médica. CG



SOBRETUDO A PROTEGERLOS DE LAS ALTAS TEMPERATURAS.

Piden a padres prevenir accidentes de menores en la temporada estival

HOSPITAL. Advierten consultas por quemaduras y descompensaciones.

D urante estas vacaciones de verano que se aumentan en verano son las solares", dijo Francisco Pérez, jefe de la Unidad de Pediatría del HCC.

AL AIRE LIBRE

El profesional comentó tambien que "al estar en continuas actividades, ya sea en paseos, al aire libre o a sitios recreativos, lo elemental indicó el especialista, es que no les quiten la supervisión a los niños, debido a que en solo segundos podría ocurrir una tragedia. Además, pidió resguardarlos de altas temperaturas para evitar descompensaciones".

"En esta época se hacen muchas actividades al aire libre. Hemos recibido algunas quemaduras, con relación a, que algunas personas hacen fuego en el piso y luego los tapan con tierra. Entonces después, los niños lo pisán y han llegado para atención médica, por algunas quemaduras en las plantas de los pies. Entonces, tratar de tener un mayor cuidado con el manejo de fuego en estos tipos de paseos. Otro tipo

CG



A MAYO PRÓXIMO EL PROYECTO DEBERÁ ESTAR ADJUDICADO.

Licitación para reposición de comisaría ne plazo hasta mayo para adjudicación

ESO. Obras de la nueva unidad policial de Carabineros tendrá un plazo de días de ejecución informó el seremi del MOP.

seremi de Obras Públicas (MOP), Pedro Baños, informó que el proce reposición con de la Comisaría de Calama, iene aún en proceso de in, y de acuerdo a los stipulados la apertura se realizará a fines de e 2026 y la económica, de mayo próximo. ibiendo ofertas via adjudicación se podría

UNIDAD TÉCNICA

En este proyecto, la dirección de Arquitectura del MOP actúa como unidad técnica, en términos generales es el servicio responsable del proceso de licitación, adjudicación, supervisión técnica y administrativa del desarrollo de la obra, formulación y tramitación de estados de pago, recepción y entrega a explotación de la obra, una vez finalizada.

El seremi del MOP explicó además que "Carabineros se incorporó como mandante el 21 de octubre del año pasado, al suscribir el convenio respectivo, siendo responsable de la gestión financiera del proyecto, es decir, le corresponde el pago de los estados de pago formulados por la dirección de Arquitectura, conforme al avance de las obras".

El seremi de Seguridad Pú-

blica, Jorge Cortés-Monroy, agregó que "en paralelo al proceso licitatorio, se han estado efectuando las coordinaciones en Carabineros, para el trasla-

CG

do de la unidad a la Prefectura El Loa, donde funcionarán durante los trabajos de la remodelación de la Primera Comisaría de Calama".